

### 30 Jahre Bonsaiklub Niederösterreich

Am 16. August 2014 feierten wir unser 30-jähriges Clubjubiläum im Waldviertel. Es kamen 28 Clubmitglieder zum gemeinsamen Mittagessen, wo bereits eine sehr fröhliche Stimmung aufkam. Nach dem Essen wurde eine Bootsfahrt am Stausee in Ottenstein vorgenommen, wo sich die Stimmung weiter steigerte. Danach ging es zu einem Imbiss in das Wohnhaus unseres Präsidenten. Eine Fülle von Mehlspeisen und Getränke erwartete uns. Dafür möchten wir uns bei der Gattin des Präsidenten uns allen bekannten Brigitte Jeitler sehr herzlich bedanken. Leider verhinderte schlechtes Wetter weitere Aktivitäten, sodass wir zum gemeinsamen Abendessen in ein Gasthaus fahren und bis in die Nacht unserer Stimmung freien Lauf ließen. Einige Clubmitglieder schliefen dann in der Nähe und suchten nächsten Vormittag nach Pilze.

100 %

**Film von Karl Brunnhuber**